
 
 
 
 
 
POLÍTICA Los diputados de oposición no conocen el proyecto de presupuesto que entregan mañana 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Inician comerciantes un operativo de seguridad en el municipio 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Invertirán 4 mdp en 96 mil sudaderas para los niños  
SOCIEDAD Se incrementa la violencia intrafamiliar en contra de mujeres y menores de edad 
MUNICIPIO Iniciaron las obras del programa de 100 días de Manuel González Valle  
AGROPECUARIA Piden ganaderos castigo severo para quien comercializa el clembuterol 
ECOLOGÍA Y SALUD La SEMARNAT emitió la manifestación de impacto ambiental de Acueducto 2 
LABORAL El 30 de octubre los burócratas pedirán un aumento salarial del 10% 
JUSTICIA Y SEGURIDAD Sugiere la CEDH unificar los cuerpos de policía estatal y municipales 
 
POLÍTICA 
Luego de que se afirmara que habría una movilización nacional por parte de la asamblea de la APPO, el 
secretario de gobierno Alfredo Botello Montes, indicó que no tenían algún aviso en ese sentido, aunque afirmó 
están preparados para preservar la paz en la entidad, ya que en caso de que suceda, estarán al pendiente de 
que se manifiesten dentro de los marcos constitucionales. (NC) 
 
Mientras el coordinador parlamentario del PAN, Rafael Puga Tovar, respalda la decisión del gobierno federal 
para el uso de la fuerza pública en Oaxaca, Consolación González del PRD considera que se debió agotar el 
diálogo; Oscar Ramírez del PNA señaló que esto no resolverá el conflicto y Jaime Escobedo del PRI opinó 
que ya es demasiado tarde. (PC) 
 
Opiniones encontradas entre los diputados de la LV Legislatura, pues mientras unos defienden la entrada de la 
PFP a Oaxaca, como lo hizo Rafael Puga Tovar, otros como Consolación González Loyola, consideran que 
esta medida sólo agravará el conflicto. El priísta Jaime Escobedo la consideró como buena pero tardía. (NC) 
 
Rechaza el presidente estatal del PRI, Jesús Rodríguez, que el gobernador de Oaxaca Ulises Ruiz, deba 
renunciar al cargo y reconoce que de manera extemporánea, el gobierno federal cumplió con su obligación de 
establecer el orden y la paz en ese lugar. (PC) 
 
El Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle apoyó la postura del gobierno federal de mandar 
la fuerza pública al estado de Oaxaca, para atender el conflicto que se vive en aquella entidad, aunque dijo que 
esta decisión se debió tomar desde antes. (PC) 
 
No debe limitarse a establecer el orden, sino también deslindar responsabilidades para ambas partes, pidió el 
Ombudsman queretano Pablo Enrique Vargas,  en el caso de Oaxaca. Manifestó su disposición a contribuir a 
la resolución del conflicto, si lo solicitan la Comisión Nacional de Derechos Humanos y la propia de aquella 
entidad. (PC) 
 
Boletín. La Unión Cívica Felipe Carrillo Puerto en Querétaro, repudia enérgicamente la represión como solución 
a los graves y ancestrales agravios de que ha sido objeto el pueblo oaxaqueño y se pronuncian por una salida 
pacífica, con justicia y dignidad. La entrada de la fuerza federal generará más violencia. (NC) 
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Cabeza. El IEQ aun no ha recibido ningún informe sobre el retiro de propaganda electoral relacionada con el 
pasado proceso electoral, aseguró el presidente del consejo general del IEQ Juan Carlos Dorantes, a pesar de 
que las autoridades municipales dijeron que entregaron un censo de esta propaganda. (NC) 
 
El IEQ informa que está apoyando a 12 ayuntamientos del estado para la organización de la elección de 
delegados y subdelegados. (NC) 
 
El secretario de gobierno Alfredo Botello Montes afirmó que analizan de manera particular las necesidades de 
los diferentes municipios para apoyarlos en términos de presupuesto. Por otro lado afirmó que están a la espera 
de que exista una dirigencia legal y reconocida en el Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del 
Estado, mientras tanto las aportaciones de los trabajadores las entregan directamente al Tribunal de 
Conciliación y Arbitraje. (NC) 
 
PAN 
Para esta semana se espera que pueda ser publicada la convocatoria de registro de contendientes, para el 
comité directivo estatal del PAN, informó su ex dirigente Rafael Puga Tovar. (PC) 
 
Ya solicitó el PAN estatal al comité ejecutivo nacional que autorice la convocatoria para elegir al próximo 
dirigente del comité estatal. En esta semana recibirán la respuesta para posteriormente publicarla, informó el ex 
dirigente estatal Rafael Puga Tovar. (NC) 
 
El secretario particular del gobernador, Ricardo Anaya, afirmó que esperará la convocatoria para la elección 
del nuevo presidente del comité directivo estatal del PAN para valorar si participa en el proceso. (NC) 
 
El ex presidente municipal de Querétaro, Rolando García Ortiz, afirmó que la renuncia de Rafael Puga Tovar 
a la dirigencia estatal del PAN, es una estrategia para mantenerse al frente en el partido, además de que en 
lugar de trabajar por el bien del partido busca favorecer a ciertos candidatos. (NC) 
 
El comité directivo municipal del PAN eligió este sábado a su nuevo dirigente municipal; el ganador fue Ismael 
Becerra con 404 votos, seguido de Joaquín Antuna. Becerra afirmó que no existen ni duros ni neopanistas y 
que trabajará para todos. (NC) 
 
Aseguró el recién electo dirigente del comité municipal del PAN, Ismael Becerra que lo que distingue a su 
partido es que los militantes se asocian por afinidades de proyectos y de personas. (NC) 
 
Muy concurrida por funcionarios y ex funcionarios, todos militantes panistas, concurrieron el sábado pasado a la 
elección de Presidente del PAN municipal. La elección se fue a una segunda ronda entre Joaquín Antuna e 
Ismael Becerra, quien finalmente triunfó en la contienda. (PC) 
 
El secretario de gobierno Alfredo Botello Montes no quiso decir por quién se inclinaba entre Ricardo Anaya y 
Luis Bernardo Nava como posibles dirigentes estatales del PAN, pero afirmó que cualquiera de los 2 haría un 
muy buen trabajo para el PAN. Por su parte la secretaria de ecuación Guadalupe Murguía, afirmó que sólo 
participará como consejera en este proceso. (NC) 
 
Rechaza Rafael Puga Tovar que el arribo de Ismael Becerra a la Presidencia del comité municipal del 
albiazul, obedezca a una estrategia de grupos de poder al interior de su partido. La decisión fue de todos los 
panistas, aseguró. (PC) 
 
Manuel González calificó de transparente la elección de la dirigencia municipal del PAN, por lo que el principal 
reto que tiene Ismael Becerra como Presidente del comité directivo municipal, es trabajar por la unidad. (PC) 
 
Cabeza. El nuevo dirigente del PAN municipal, Ismael Becerra, se reunió esta mañana con Francisco Garrido 
y descartó en entrevista, haber sido promovido por un grupo interno de su partido. (PC) 
 
LEGISLATURA 
A 24 horas de que se le venza el plazo a la LV Legislatura para entregarle a la secretaría de planeación y 
finanzas del poder ejecutivo su anteproyecto de presupuesto para el ejercicio del 2007, diputados de oposición 
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denuncian que la junta de concertación política que preside Rafael Puga Tovar, no les remitió el anteproyecto a 
tiempo y por tanto ya es muy tardío para que se puedan hacer grandes modificaciones, expresó la diputada del 
PRD Consolación González Loyola. (NC) 
 
Cabeza. A un día de que venza el plazo para presentar el proyecto de presupuesto de la legislatura a las 
autoridades del ejecutivo estatal, los integrantes de la junta de concertación política de los partidos de 
oposición, aseguraron que no les enviaron el anteproyecto para su análisis. (PC) 
 
La Suprema corte de justicia giró un comunicado a la comisión de trabajo y previsión social de la LV Legislatura 
para que en un plazo no mayor a 24 horas reabriera y revisara el expediente del ex oficial mayor Sergio 
Armando Azuela, esto después de que la LIV Legislatura le negara su derecho a la jubilación por no contar con 
los años que marca la ley para tener derecho a ella. (NC) 
 
Cabeza. La comisión de trabajo y previsión social de la LV Legislatura revisará el expediente del ex Oficial 
mayor de la Legislatura, Sergio Armando Azuela, que pretendiera acreditar su jubilación mediante documentos 
apócrifos. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Revela la Secretaria de turismo, Esther Carboney, que se espera que durante las festividades de todos santos, 
la entidad pueda captar 25.7 mdp en derrama económica y reciba poco más de 30 mil turistas noche. (PC) 
 
Inician comerciantes un operativo de seguridad en más de 250 tiendas de conveniencia, anuncia Mauricio 
Kury, esto, tras una reunión con el director de seguridad pública municipal, Amadeo Valladares. (FP) 
 
Los legisladores locales deben considerar al pequeño comerciante en el diseño de políticas públicas en el área, 
declara Arturo Olmos, consejero de la CANACO. (FP) 
 
Los paros técnicos en el sector de autopartes, bajaron en 50% la producción, declaró Isidoro Mata Cano, ex 
presidente de CANACINTRA. (FP) 
 
La falta de apoyo bancario constituye una limitante para la micro y pequeña empresa, afirma el Presidente de 
CANACINTRA, Sergio Villaseñor Pelayo. (FP) 
 
Sección. Carlos Alcaraz comenta que s e dio a conocer hoy en Holanda, la creación en Querétaro del Agro 
Park Hi Teck en Ajuchitlan en Colón, que se dedicará a la producción de flores y hortalizas. El proyecto se 
desarrollará en 805 hectáreas, distribuidas entre producción y áreas de soporte. (PC) 
 
Goodyear presentó una nueva tecnología en llantas para transporte pesado. (FP) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Para esta temporada invernal, la Secretaría de Educación invertirá poco más de 4 mdp, para entregar más de  
de 97 mil sudaderas a niños de preescolar y primaria, informó la titular de la dependencia, Guadalupe Murguía 
Gutiérrez. (PC) 
 
La secretaria de educación Guadalupe Murguía afirmó que para afrontar la temporada de invierno entregarán 
96 mil sudaderas a niños de escuelas públicas de primaria y preescolar. Dijo que aun analizan como se 
establece el horario de invierno en enero. Por otro lado afirmó que esperan aumentar el presupuesto para el 
próximo año con la intensión de apoyar a los estudiantes con becas. (NC) 
 
Antes de terminar el año, la UAQ pretende transferir tecnología de invernadero a otros estados, a fin de mejorar 
la calidad de los productos de siembra, con el objetivo de exportar sus productos a países europeos, informó 
Rodrigo Castañeda, coordinador de la licenciatura en automatización. (PC) 
 
Ya hay fecha para renovar al consejo directivo del patronato de la UAQ; será el 15 de noviembre en el Consejo 
de notarios a las 19 horas. (PC) 
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SOCIEDAD 
Se incrementa la violencia intrafamiliar en contra de mujeres y menores de edad, advierte la psicoterapeuta de 
la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Mercedes Martínez. (PC) 
 
Ante los conatos de violencia que se suscitaron el pasado fin de semana en el partido de Gallos blancos contra 
San Luis, el Secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón, reconoció que no hubo detenciones, debido 
a que no fueron detectados los responsables. Sin embargo, antes del encuentro deportivo, se detuvo a siete 
personas por faltas administrativas. (PC) 
 
Sección COESPO. En 2004 la diferencia entre los que emigraron y los que inmigraron en México, dejó una 
pérdida de 400 mil personas. Ningún Estado tiene un saldo positivo y en el caso de Querétaro el saldo neto 
migratorio es de 6 mil 576 habitantes menos en 2004. (FP) 
 

MUNICIPIOS 
El presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, afirmó que ni él ni los funcionarios de primer 
nivel se aumentarán el sueldo durante su gestión. Agregó que trabajan en la ley de ingresos que esperan 
ascienda a los mil 300 mdp. (NC)  
 
Manuel González Valle, realiza una gira para el arranque de diversas obras públicas, entre ellas la ampliación 
a 3 carriles de la carretera a Huimilpan en el tramo de Pasteur al distribuidor Huimilpan y la reconstrucción del 
pavimento en diversas avenidas. (PC) 
 
Con una inversión global de 9.5 mdp, el presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, dio el 
banderazo de inicio de obra a acciones que se componen en re-encarpetado, áreas verdes, entre otras. (PC) 
 
Cabeza. Este lunes se dio el banderazo inicial a las obras que se incluyen dentro del programa de los 100 días 
del municipio de Querétaro, como la ampliación de la avenida del parque Alfalfares (sic) y la reconstrucción de 
pavimentos en la calle poesía de avenida Plateros. (NC) 
 
El secretario de gobierno municipal de Querétaro, Jorge Luis Alarcón, señaló que en la ciudad podrían estar 
operando entre 5 y 7 de los denominados Aftters, los cuales ya están siendo investigados tanto por la PGR, 
gobierno del estado y por el propio municipio. (NC)  
 
El diputado federal convergente, José Luis Aguilera Rico, dijo que lamentablemente no se aprobó la 
propuesta para otorgarle al municipio de Corregidora, 15 mdp para el apoyo a los damnificados de los desastres 
provocados por la pasada inundación del 20 de septiembre, ya que sólo se reunieron 208 votos. Expresó que 
esta negativa se debió a una cuestión política y no se tomaron en cuenta las necesidades del municipio. (NC) 
 
Busca San Juan del Río la certificación de municipio limpio. El Alcalde Jorge Rivadeneira firma esta tarde la 
carta intención para incorporarse al programa nacional de auditoría ambiental de la PROFEPA. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
El secretario de desarrollo agropecuario Héctor Lugo Chávez, afirmó que se reunió con el gobernador 
Francisco Garrido y los presidentes municipales de Querétaro, San Juan del Río, Pedro Escobedo y 
Tequisquiapan, donde acordaron que se sancionará a los introductores de carne que lucran con ganado 
(engordado) con clembuterol. (NC)  
 
El presidente de la Unión Ganadera Regional y diputado federal, Francisco Domínguez Servien, dijo que son 
necesarias penas más severas para quienes utilicen el clembuterol para la engorda del ganado, pero no sólo se 
debe castigar a quien lo introduce sino a quien lo comercializa. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
A causa de los problemas generados por las espinacas, lechugas y zanahorias importadas de Estados Unidos y 
contaminadas por la bacteria E-Coli, la UAQ llevará a cabo un curso internacional de manejo pos cosecha, 
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inocuidad y proceso mínimo de hortalizas para exportación, informó el catedrático, Edmundo Mercado Silva. 
(PC) 
 
Entrevista. Dr. Juan Manuel Ruiz Acosta, director del centro de diagnóstico de osteoporosis comenta que el 
diagnóstico de la osteoporosis se basa en la masa osea y es entre los 25 y 30 años cuando se reúne la mayor 
cantidad de minerales, para fortalecer nuestros cuerpo. Después de los 40 se empieza a perder, por lo que es 
necesario hacer el diagnóstico en esa etapa. No es solamente el calcio el problema, sino que hay otros factores 
que influyen, como el estrés, aunque no es determinante. Hay que tener cuidado con los diagnósticos que se 
hacen y sobre todo que sean solicitados por un médico. (FP) 
 
Mediante comunicado, la SEMARNAT anuncia que ha concluido con la revisión de la manifestación de impacto 
ambiental presentada por la CEA del proyecto de abastecimiento de agua potable Infiernillos, para la zona 
conurbada de la ciudad de Querétaro denominado Acueducto II. Han sido consideradas las bondades del 
proyecto. (NC, PC) 
 

LABORAL 
10% de incremento salarial y otro tanto por ciento igual en prestaciones, solicitan los burócratas del estado en el 
pliego petitorio que en el transcurso de este lunes entregará un cuerpo de delegados, en lugar de la secretaria 
general electa, María del Carmen Gómez. (PC) 
 
Aun sin el reconocimiento por parte del Tribunal de Conciliación y Arbitraje, el Sindicato de Trabajadores al 
Servicio de los Poderes del Estado, hará la petición formal para la revisión salarial que vence este 30 de 
octubre, informó la secretaria general María del Carmen Gómez. (NC) 
 
El Secretario de gobierno Alfredo Botello aseguró que no se encuentra en peligro el incremento salarial de los 
burócratas, en caso de continuar el conflicto al interior del Sindicato. (PC) 
 
Sin reformas laborales, los out sourcing se han multiplicado sin control, declara Marcio Piña Heredia, miembro 
de la asociación de abogados laboristas de Querétaro.  (FP) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Autoridades locales de seguridad, la COPARMEX y personal de capacitación de la ONU, realizaron un foro 
contra las adicciones para establecer estrategias en Querétaro contra este fenómeno, informó el procurador 
general de justicia, Juan Martín Granados Torres. (PC) 
 
Con el respaldo de la ONU, la COPARMEX establecerá un observatorio de adicciones y el delito en el estado 
que prevendrá y combatirá este problema, con recursos emanados de la sociedad civil, que de momento ya 
reunió casi 50 mil dólares, informó el Presidente empresarial, Edmundo Jiménez. (PC) 
 
Cortar el camino al narcotráfico y sumar todos los esfuerzos posibles contra este problema, fue el llamado de 
José Vila del Castillo, representante de las Nacional Unidas contra la droga y el delito, al participar en el foro de 
la COPARMEX sobre este fenómeno. (PC)  
 
El secretario de gobierno Alfredo Botello indicó que el asunto del narcomenudeo ocupa al gobierno del estado, 
por lo que consideran que deben trabajar en conjunto con las diversas instancias legales para atacarlo desde la 
raíz, por lo que están por concluirse las instalaciones de un nuevo centro que se abocará exclusivamente a 
combatir el narcomenudeo. (NC) 
 
El presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Pablo Enrique Vargas Gómez, se pronunció a 
favor de una unificación de los colegios de policía del estado, ya que esto llevaría a homologar también 
procedimientos en la forma de actuar de los cuerpos policíacos. Señaló que esto beneficiaría sobre todo a la 
policía en la sierra de Querétaro, ya que los nivelaría en conjunto a la de otros municipios. (NC) 
 
Asegura el subsecretario de gobierno, Felipe Urbiola, que por el momento no se nombrará a un nuevo 
subdirector del Consejo tutelar de menores, cargo que ocupaba Sergio Amaya, dado que habrá modificaciones 
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a la estructura de atención a los delincuentes menores de edad, tras las reformas en el código penal, a las 
aprobadas en el congreso de la unión. (PC) 
 
En la lucha contra la piratería hace falta conciencia de las empresas, afirma la líder de la FECOPCE, Rocío 
Alvarado. (FP) 


